



## Agotadas las entradas para ver a los Reyes Magos

**PAMPLONA.** En poco menos de una hora quedaron ayer agotadas las entradas disponibles para el espectáculo de teatro y circo Stella, que tendrá lugar el 5 de enero, donde aparecerán los Reyes de Oriente. Pese al intenso frío, varias decenas de personas hicieron cola

en la taquilla de Baluarte para conseguir una entrada. La Asociación Cabalgata de los Reyes Magos de Pamplona ha organizado tres sesiones a las 12 horas, a las 16 horas y a las 19.30 horas con un aforo de 1.198 personas en cada una. *Foto: Oskar Montero*

